



Calificación crediticia de Piedras Negras es de Triple A (mex) con perspectiva estable, la más alta: Morris Libson

Luego de que la agencia internacional Standard and Poors (S&P) ratificó la calificación crediticia de México de (triple) BBB con perspectiva negativa, Morris Libson Valdes, presidente del Consejo de Desarrollo Económico, aprovechó para recordar que Piedras Negras tiene la calificación (triple) AAA (mex) con Perspectiva Estable que otorgó Fitch Ratings a la administración municipal, la más alta asignada por Fitch en escala nacional, lo que se traduce en una mayor posibilidad de acaparar más y mejores inversiones nacionales e internacionales.

"Es muy importante reconocer el trabajo que se ha hecho a nivel municipal, es muy importante la calificación crediticia que se tiene y que significa tener las finanzas en orden, globalmente es muy importante para atraer inversiones", explicó el empresario.

Abundó que aunado a la calificación crediticia de la ciudad, la seguridad que ofrece Piedras Negras es un atractivo más para la inversión.

"Creo que ya estamos viendo los resultados en Piedras Negras, y saliendo de la pandemia habrá un gran interés en esta ciudad y la región para venir a invertir", confió Libson Valdes.

El presidente del Consejo de Desarrollo Económico reconoció el trabajo del gobierno municipal y estatal, de la mano del sector público y privado para que Piedras Negras siga siendo tierra fértil para la inversión.